

A. Baquet, A. Couture, G. Cartier, S. Casavan, N. Smith, J. C. Gingras, E. Pelletier, Chs Arnoldi, J. H. Charette, L. J. D. Beaudry, A. R. Laflamme, J. E. O. Monette, A. E. Mériméau, A. E. Bessette, L. Fréchette, F. M. Lavoie, R. Bédard.

4.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée à 3 hrs p.m., ce jour.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 20 mars 1915, p.m.

Son Honneur le Maire, Président. Tous présents.

1.—(25868) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'offre de certains propriétaires de vendre à la Cité des terrains requis pour l'élargissement du Cremin de la Côte-des-Neiges, dans le quartier Côte-des-Neiges.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter les offres suivantes:

Rose Annie Lawlor Goyer, une lisière de terrain de 1815 pieds, à \$1 le pied, bâtisse, etc.	\$ 7,315
Zéphirin Beaucage, une lisière de terrain de 3,552 pieds, à \$1 le pied	3,552
Pour dommages, achat de hangars, frais de déménagement, etc.	28,322
E. Sénécal, une lisière de terrain de 8,000 pieds, à \$1.50 le pied	12,000

2.—(25979) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, transmettant les devis pour la demande de soumissions pour les articles suivants:

Soumissions pour l'achat de "vieux fer", etc.
 Soumissions pour la fourniture de sable.
 Soumissions pour la fourniture de charbon pour les divers départements.
 Soumissions pour la fourniture de la poussière inorganique.
 Soumissions pour la fourniture de la grosse pierre "Rubble".
 Soumissions pour la fourniture de pierre à macadamiser et pierrailles.
 Soumissions pour la fourniture des huiles.
 Soumissions pour la fourniture des fiches et clous en fil de fer.
 Soumissions pour la fourniture de la fonte de fer, cuivre et bronze.
 Soumissions pour la fourniture de matières explosives.
 Soumissions pour la fourniture de tuyaux et radiers en terre cuite et vitrifiée.
 Soumissions pour fourniture de tuyaux en plomb, plomb en saumon, et lingot et fer-blanc.
 Soumissions pour la fourniture de la ferronnerie.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver lesdits devis, et d'autoriser la demande de soumissions.

3.—(25910) Soumise une communication du Fonds Patriotique Canadien, demandant le paiement de six versements du montant souscrit par la Ville, pour ledit Fonds, lesdits versements s'élevant à la somme de \$90,000.

A. Baquet, A. Couture, G. Cartier, S. Casavan, N. Smith, J. C. Gingras, E. Pelletier, Chs Arnoldi, J. H. Charette, L. J. D. Beaudry, A. R. Laflamme, J. E. O. Monette, A. E. Mériméau, A. E. Bessette, L. Fréchette, F. M. Lavoie, R. Bédard.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until 3 o'clock p.m. this date.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 20th March 1915 p.m.

His Worship the Mayor, Chairman; all the members of the Board.

1.—(25868) Submitted a report from the Law Department, anent the offer from certain proprietors to sell to the City certain lots required for the widening of Côte des Neiges Road, in Côte des Neiges Ward.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the following offers be accepted:

Rose Annie Lawlor Goyer, a strip of land measuring 1815 feet at \$1 per foot, building, etc.	\$7,315
Zéphirin Beaucage, a strip of land measuring 3552 feet, at \$1 per foot	3,552
For damages, purchase of sheds, removal expenses	28,322
E. Sénécal, a strip of land measuring 8000 feet, at \$1.50 per foot	12,000

2.—(25979) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, transmitting specifications for the supply of the following articles:

For the purchase of "scrap iron", etc.
 For the supply of sand.
 For the supply of coal for the different departments.

For the supply of inorganic dust.
 For the supply of "Rubble" stone.

For the supply of macadamizing stone and broken stone.

For the supply of oils.
 For the supply of hooks and wire nails.

For the supply of cast iron, copper and bronze.

For the supply of explosives.
 For the supply of terra cotta and vitrified pipes and vents.

For the supply of lead pipes, pig lead and ingots and tin.

For the supply of hardware.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said specifications be approved and that tenders be called for.

3.—(25910) Submitted a communication from the Canadian Patriotic Fund, asking for the payment of six instalments of the amount subscribed by the City, for the said Fund, the said instalments amounting to the sum of \$90,000.